



Zum 1. Mai: Deine Nelke zum Ausschneiden

Die Nelke gehört selbstverständlich zum 1. Mai und ungewöhnliche Zeiten erfordern ungewöhnliche Maßnahmen: Deswegen gibt es auch in diesem Jahr eine Mai-Nelke – zum selbst ausdrucken und ausschneiden.

So könnt Ihr im Betrieb, in der Videokonferenz, in den sozialen Medien oder bei der virtuellen 1. Mai-Kundgebung Flagge zeigen.

Und so geht's: Einfach **ausdrucken**, ausschneiden und mit einer Sicherheitsnadel befestigen. Ihr könnt auch eine Büroklammer mit Tesafilm auf der Rückseite aufkleben.

Wir bieten Euch die Nelke in verschiedenen Größen an: Ihr könnt sie also gut sichtbar am T-Shirt, am Hut, am Rucksack oder an der Jacke tragen. Oder: Hängt sie ins Autofenster, an den Fahrradkorb oder an den Motorradkoffer.

Habt Ihr andere kreative Ideen? Zeigt sie uns und postet ein Bild Eurer Mai-Nelke in Euren sozialen Medien.

Schon gesehen: Ihr könnt auf Facebook Euer Profilbild mit einer digitalen Mai-Nelke versehen – schaut einfach bei den Profilbildrahmen!

Solidarisch ist man nicht alleine!

Heraus zum 1. Mai – und immer schön Abstand halten

Bleibt gesund!

Euch allen einen schönen 1. Mai 2020

Eurer Kampagnen-Team der IG Metall



